

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 2. Oktober 2013

Neugestaltung des Außengeländes der Kita St. Wendelinus Zellhausen abgeschlossen



In nur 8 Tagen wurde das circa 800m² große marode Außengelände der Kita St. Wendelinus Zellhausen von der Firma Garten & Landschaftsbau Wiegand aus Mainflingen geplant, der Pflanzenaltbestand entsorgt und diverse Sträucher geschnitten, andere Bäume versetzt, der Spielweg gepflastert, die Bewässerung eingebaut, das Land bemulcht und die Rasenflächen neu eingesät. Das Team um Markus Wiegand arbeitete schnell und effektiv. Alle Arbeiten wurden mit großem Interesse der Kinder verfolgt. Die vielen strahlenden Kinderaugen sagten mehr als Worte. Da das Außengelände weiterhin für die nächsten 5 Wochen nicht begehbar sein wird, weichen die Erzieherinnen zur Zeit bei trockenem Wetter auf den Eingangsbereich der Kita aus. Bei geschlossenen Toren wurde der Fußweg zur Dreiradfahrbahn und der Vorplatz mit vielen bunten Kreidezeichnungen verziert. Die Elternschaft, der Elternbeirat und das Kita-Team haben für die Neugestaltung des Außengeländes lange kämpfen müssen. Nun kann endlich das langersehnte neue Kletter-Außenspielgerät, dass u. a. aus Geldern des Sponsorenlaufes „Mäuse laufen für Mäuse“ im Mai 2012 finanziert wird, angeschafft werden. Die Kita-Kinder, die Elternschaft, das Kiga-Team und der Elternbeirat bedanken sich ganz herzlich bei Markus Wiegand und seinem Team für den schnellen und fachmännischen Einsatz. Ein ganz besonderes Dankeschön möchten wir ebenfalls an die Gemeinde, Frau Bürgermeisterin Ruth Disser, dem Bauhof der Gemeinde Mainhausen, der für die Montage des neuen Sandkasten sorgte sowie Pfarrer Guggerel, der sich für die Verwirklichung der Aktion persönlich einsetzte, sagen.